







Lanzamiento Un nuevo camión

para aumentar la carga

A partir de las nuevas medidas de escalabilidad, Volkswagen Argentina amplía su oferta en el mercado local

Eduardo Pérez REDACCIÓN EXPOTRADE

Seis meses después de que el Go-bierno publicara el decreto 32/2018 que establece la posibilidad de aumentar el máximo de carga de 45 a mentar el maximo de carga de 45 a 75 toneladas y aumentar la altura máxima de los vehículos de 4,1 a 4,3 metros, Volkswagen Argentina presentó el Constellation 25.360. Deacuerdo a las nuevas configuraciones, la terminal busca a umentar la variedad de oferta con esta flamante versión del Constella-tion 360, de tracción 6x2, impul-sado por un motor Cummins ISL de 8,9 litros, con un sistema de in-yección *common-rail* y destacado por su relación entre prestaciones v cilindrada.

Durante la presentación, llevada a cabo en el Centro de Capacitación de la Fundación Profesional para el Transporte (FPT), el gerente general de la División Camiones y Buses de Volkswagen Argentiy Buses de Volkswagen Argenta-na, Federico Ojanguren, apuntó que las expectativas para "este vehículo son altas". Al respecto, mencionó que la "posibilidad de aumentar la capacidad transpor-tada en un 20 por ciento va a ser seguramente la respuesta que uti-

licegran parte del transportista en el país para ofertar cada día más, producto de menores costos logísticos. En el corto plazo habrá que ver cómo responde el mercado y ver cómo se irá atravesando esta

covuntura". En ese sentido, mencionó que el mercado de transporte en la Ar-gentina "está inmerso dentro de la realidad económica" nacional. Destacócomo puntos declinantes el aumento de los precios de mer-cado y los costos de financiación. "Sin duda alguna, el mercado se está retrayendo. Los niveles de actividad del transporte es menor.

Esta es la situación en la que nos

desarrollamos", aseveró. Para Martín Simonpietri, jefe de Producto de Camiones y Buses de la terminal, el Constellation 25.360 laterminal, el Constellation 25,360 es "la mejor opción para escalar". Según explicó el especialista, la compañía configuró "un productoequilibradodestinado a quienes en el mercado local tradicionalmente usan camiones entre 200 y 200 mblella para llevar 45 trople. 300 caballos para llevar 45 toneladas, puedan escalar a un vehículo con otras prestaciones acordes a la legislación y accesible a la vez. Es el primer paso". También dijo que Volkswagen cuenta con camio-nes de otro nivel de equipamiento y posicionamiento de precios. En cambio, al Constellation 25.360 lo configuramos para acercarnos a esos clientes que estabana costum-brados a un tipo de producto y que el salto no les sea tan abrupto".

A su vez, consideró que de a poco el mercado argentino comenzará a migrar mayoritariamente de los semipesados a los pesados. "Entre el Estado, las terminales y los clientes ponemos nuestro granito de arena para que la operación sea más segura v eficiente. Tenemos expectativas. Supervisaremos con atención lo que vaya ocurriendo. Esta es la puerta de entrada para el transportista que quiera esca-

lar", opinó. El modelo está equipado con una cabina Constellation, que es tam-bién dormitorio con techoalto. De esta forma, se amplió el confortin-terno y se adaptó para ser combi-nado con implementos elevados. Otros puntos claves son que se favoreció así a la aerodinamia gene-ral y un menor consumo de combustible. Este espacio presenta el escalón rebajado en el piso y sobre el vano de motor, facilitando el mo-vimiento dentro del habitáculo. Entre otros elementos los asientos del conductor y del acompañante tienen suspensión neumática y múltiples regulaciones, con repo-sacabezas y cinturón de seguridad de tres puntos. Además, posee columna de dirección regulable en altura y profundidad; calefacción y aireacondicionado; radio con AM / FM, MP3, USB, bluetooth; visera parasol externa; computadora de abordo con control de velocidad crucero y panel de instrumentos color y multifunción. ●



Ahora podés financiar tu Volvo 0 Km con las mejores tasas del mercado. Volvo FH, Volvo FM, Volvo FMX y Volvo VM. Elegí tu modelo y poné en marcha tus ganas de crecer. Consultá a tu concesionario por más opciones de financiación disponibles.

Volvo Trucks. Acelerando el futuro.



Aviso legal: sujeto a aprobación crediticia de la entidad bancaria. Financiación en pesos. Aplica para todos los modelos de camiones. TNA 0%. TEA: 0% CFT; 0%. Valor de la cuota sujeto a la entidad bancaria. Gastos de otorgamiento y seguro sujetos a la entidad bancaria. Válido para unidades facturadas con crédito liquidado hasta el 15/08/2018. Volvo Trucks & Buses Argentina S. A. determinará los productos incluidos en las promociones, el alcance de las mismas y los plazos de vigencia, pudiendo en cualquier caso discontinuarias sin previo aviso.











